

AZ. 16.05.1995

# Die Hauptschule erhält offiziell den neuen Namen

m. BODENHEIM/NACKENHEIM  
— Auf Beschluß des VG-Rates und mit Genehmigung der Bezirksregierung erhält die Hauptschule in Nackenheim den Namen „Janusz-Korczak-Hauptschule“. Die offizielle Verleihung der künftigen Bezeichnung findet am Samstag, 20. Mai, 10 Uhr, im Foyer der Hauptschule statt. Mit der Namensgebung soll der Pädagoge und humanistische Geist polnisch-europäischer Prägung, der international angesehene Autor, Kinderarzt und Märtyrer des Nazi-Terrors geehrt und als Vorbild für die Jugend herausgestellt werden.